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梅雨入りして、しばらく晴天でしたので空梅雨かと心配されましたが、台風が来たあたりから、
しっかり雨が降り梅雨らしい。たんぼは、喜んでいるようです。
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■ご連絡が三点あります
１．先月半ば別便でお知らせ致しましたように戸別(お客様直送)は７月１日で終了させていただき
ました。その件で、数社の販売店さまより「運賃を払ってでも直送はムリですか？」とお問合せい
ただきました。

直送料を全額ご負担願えれば、福山通運からお届けするのは可能です(送料添付)。契約しているの
で、いまのところは、どこよりも安いと思います。ただ、大手の運送屋は家具を運ばない方向に
なってきてますので、いつまで扱うかは分かりません。

なお、ヤマトホームコンビニエンス(http://www.008008.jp/)、陣内運送(佐賀市／0952-47-6445)、

また、他の運送便の指定があればそちらの方に出荷は可能です。

２．展示商品メンテナンスサービスを致します

展示品に限りますが、色がはげてきて黒い焼き色の感じが薄れ、見映えが悪くなったとかあるよう
です。これらを、メンテナンスということで対応しようということになりました。メンテナンス料
は無料といたしますが、往復の送料はお願い致します。

横フレームがお客様が触ったり腰かたりしますので、色が薄くなりがちですが、フレームだけ返却
されても色が合わなくなるので、ヘッド・フッドも共に返却ということでお願い致します

メンテナンス自体は３～４日もあればいいかと思いますが、往復の配送日を加えると、近い九州で
も７日、遠い北海道となると１４日ほどは店頭に商品がないことになり、ご迷惑をかけることにな
ります。

お申し込みあれば、こちらから西濃の返品伝票を先にお送り致します。ダンボール等はこちらでは
用意致しませんので、お客様に配達した後のダンボール等でご返却願うことになります。

３．当社組子ベッドのサイトに送料掲載してますが、販売店さまより幾分高めの設定をし、

お客様が販売店様から買ったが優位になるように致しました

http://www.kumikobed.com/組子ベッド/送料/
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■火災に強い、桐たんす

三味線箪笥

■脚立には、またいで立っても座ってもダメ

脚立をまたいで立ったり、またいだまま座ったりはよくやる
のですか、メーカーの説明をみると、ダメとなってました。
実際にやってみましたが安定してます。それでメーカーに直
接ダメな理由を聞いてみました。

回答：確かに、またがって座る状態までいけば、安定感を得
られますが、主に下記２点の理由により、メーカーとしては
禁止事項とさせていただいております。

１．天板をまたぐ時、およびまたいだ状態から降りる時に、
脚立の上部で片足立ちになり、尚且つ身体を反転させる必要があるので、
バランスを崩して転落または脚立ごと転倒するリスクが大きくなるため。

２．天板にまたいだ状態では、傾斜度が小さい脚立の両側面が身体の正
面と背面に一致するため、壁面に向かって何らかの作業をされる際、反
作用によって腰を支点に後方に転倒されるリスクが大きくなるため。

当たり前と思ってやっていたことに意外な落とし穴でした。

以後は気をつけたいと思います。皆様もくれぐれもお気を付け下さい 。

■水害にも強い桐たんす

写真は数年前に、熊本の水害で浸かった当社の桐たんす。
あっという間に床上８０ｃｍまで水が来たということでした。
桐たんすは、後ろに倒れていたそうです。(普通のタンスは前
が重い圧縮材でできてますので前に倒れる可能性が大)。それ
が幸いし大切な着物は、まったく濡れなかったということで、
お客様は、さすが桐たんすとおっしゃってました。

他にも、家具店様で展示中に水害に遭われた所もあります。
その際も、他のたんすは、前に倒れたのに、当社の桐たんす
は仰向けに。お預かりして、修理致しましたが、引出の前板の数ミリしか水が浸水してなく、中はサ
ラサラ状態でした。

3.11の津波でも、家屋も家具も泥流に流された際、桐たんすはプカプカ浮いて、がれきの一番上で見
つかり、中の着物はかなりなものが助かったとも聞いています。桐材は、狂いが少ない材なので、気

■１０年分の記録がでてきた

とある朝、蚊が多い場所を徹底的に掃除した。不要と思われるも
のは廃棄し、掃わき、水の溜まり易い場所には、防虫剤を振った。
ついでに倉庫も片付けていたら、こんな場所にあるハズのないも
のがでできた。それは、日誌とは書いてあるが、社員との交換日
記のようなもの。昭和５１～６０年までの分だった。そこには、

私のものもあるが、あまり書いたものがなかった、親父やお袋のものもあった。ざっと目を通したが、
いろいろの思いで書かれたようで、たいへん興味深い。当社としても貴重な資料で、じっくりと読ん
でいるところです。 

5月のとある土曜日。１時過ぎにサイレンがなった。どこか火
事？そして珍しく停電。信号は？と外にでてみたら、西に５００
ｍ程先にもうもうとした煙。火柱もあがりかなり激しく燃え上
がってました。大木町の南の端ですから、消防車到着は、それか
ら２０分近く。やっぱり、火事は初期消火でないと止められない。
私らも十分に気を付けたいと思います。

数日後、そういう騒動を知らず、火災保険の切り替えで保険屋さ
んが来られたので、近所で大きな火事があったと、話していたら、
随分昔、大川の家具屋さんでの火事を思い出されました。その時、
現場確認で、桐たんすの置いてあった場所に入られたそうですが、
形はあるものの真っ黒焦げになっていたそうです。でも、引出を
引っ張って開けたら、中は真っ白けで、まったく傷んでなくて驚
いたそうです。

当社の製品で火災に遭われたお客様はありませんが、右写真のように火災に遭わ
れた桐たんすを再生(洗い・リフォーム)したことはあります。これだけ焦げても、
桐たんすに入っていた衣類、三味線箪笥の中の三味線なども、無事だったそうで
す。桐箪笥は、発火点も高く、また、一旦、炭状になってから発火するというこ
とで、燃えにくい材でもあるのです

組子ベッドあんばいは、フレーム、ヘッド・フットは焼桐ですので、
さらに燃えにくくなってます。■組子ベッド・杉黒芯(悠々)

組子ベッド・悠々は杉製品です。シングルのみですが、
358,000円です。なんで、杉で作ってこんなに高い
の？と言われたりもします。でも、高いのには理由が
あります。まず、接合部は、すべて、ほぞ組。組んだ
あとも、抜けないように丸棒を打ち込みます。接着材
は飯糊。金属類も一切ありません。

横フレームの長い材は、黒芯部分で長くて厚いものは、
それだけでもお宝になるでしょう。乾燥は低温乾燥の
愛工房(アイケイケイさんの特許)。各材寸は、すべて
一般規格より大きい規格外。規格品では作れない
ゾっ！、ということにしてます。

スノコの組み立てるところで打っているのは、木釘です。これは、電磁波過敏症の方にもお使いい
ただけるようにした為で、飯糊や杉材も含めすべて国産材、化学物資０の製品です。



(株)総桐箪笥和光

2

(株)総桐箪笥和光

3

■火災に強い、桐たんす

三味線箪笥

■脚立には、またいで立っても座ってもダメ

脚立をまたいで立ったり、またいだまま座ったりはよくやる
のですか、メーカーの説明をみると、ダメとなってました。
実際にやってみましたが安定してます。それでメーカーに直
接ダメな理由を聞いてみました。

回答：確かに、またがって座る状態までいけば、安定感を得
られますが、主に下記２点の理由により、メーカーとしては
禁止事項とさせていただいております。

１．天板をまたぐ時、およびまたいだ状態から降りる時に、
脚立の上部で片足立ちになり、尚且つ身体を反転させる必要があるので、
バランスを崩して転落または脚立ごと転倒するリスクが大きくなるため。

２．天板にまたいだ状態では、傾斜度が小さい脚立の両側面が身体の正
面と背面に一致するため、壁面に向かって何らかの作業をされる際、反
作用によって腰を支点に後方に転倒されるリスクが大きくなるため。

当たり前と思ってやっていたことに意外な落とし穴でした。

以後は気をつけたいと思います。皆様もくれぐれもお気を付け下さい 。

■水害にも強い桐たんす

写真は数年前に、熊本の水害で浸かった当社の桐たんす。
あっという間に床上８０ｃｍまで水が来たということでした。
桐たんすは、後ろに倒れていたそうです。(普通のタンスは前
が重い圧縮材でできてますので前に倒れる可能性が大)。それ
が幸いし大切な着物は、まったく濡れなかったということで、
お客様は、さすが桐たんすとおっしゃってました。

他にも、家具店様で展示中に水害に遭われた所もあります。
その際も、他のたんすは、前に倒れたのに、当社の桐たんす
は仰向けに。お預かりして、修理致しましたが、引出の前板の数ミリしか水が浸水してなく、中はサ
ラサラ状態でした。

3.11の津波でも、家屋も家具も泥流に流された際、桐たんすはプカプカ浮いて、がれきの一番上で見
つかり、中の着物はかなりなものが助かったとも聞いています。桐材は、狂いが少ない材なので、気

■１０年分の記録がでてきた

とある朝、蚊が多い場所を徹底的に掃除した。不要と思われるも
のは廃棄し、掃わき、水の溜まり易い場所には、防虫剤を振った。
ついでに倉庫も片付けていたら、こんな場所にあるハズのないも
のがでできた。それは、日誌とは書いてあるが、社員との交換日
記のようなもの。昭和５１～６０年までの分だった。そこには、

私のものもあるが、あまり書いたものがなかった、親父やお袋のものもあった。ざっと目を通したが、
いろいろの思いで書かれたようで、たいへん興味深い。当社としても貴重な資料で、じっくりと読ん
でいるところです。 

5月のとある土曜日。１時過ぎにサイレンがなった。どこか火
事？そして珍しく停電。信号は？と外にでてみたら、西に５００
ｍ程先にもうもうとした煙。火柱もあがりかなり激しく燃え上
がってました。大木町の南の端ですから、消防車到着は、それか
ら２０分近く。やっぱり、火事は初期消火でないと止められない。
私らも十分に気を付けたいと思います。

数日後、そういう騒動を知らず、火災保険の切り替えで保険屋さ
んが来られたので、近所で大きな火事があったと、話していたら、
随分昔、大川の家具屋さんでの火事を思い出されました。その時、
現場確認で、桐たんすの置いてあった場所に入られたそうですが、
形はあるものの真っ黒焦げになっていたそうです。でも、引出を
引っ張って開けたら、中は真っ白けで、まったく傷んでなくて驚
いたそうです。

当社の製品で火災に遭われたお客様はありませんが、右写真のように火災に遭わ
れた桐たんすを再生(洗い・リフォーム)したことはあります。これだけ焦げても、
桐たんすに入っていた衣類、三味線箪笥の中の三味線なども、無事だったそうで
す。桐箪笥は、発火点も高く、また、一旦、炭状になってから発火するというこ
とで、燃えにくい材でもあるのです

組子ベッドあんばいは、フレーム、ヘッド・フットは焼桐ですので、
さらに燃えにくくなってます。■組子ベッド・杉黒芯(悠々)

組子ベッド・悠々は杉製品です。シングルのみですが、
358,000円です。なんで、杉で作ってこんなに高い
の？と言われたりもします。でも、高いのには理由が
あります。まず、接合部は、すべて、ほぞ組。組んだ
あとも、抜けないように丸棒を打ち込みます。接着材
は飯糊。金属類も一切ありません。

横フレームの長い材は、黒芯部分で長くて厚いものは、
それだけでもお宝になるでしょう。乾燥は低温乾燥の
愛工房(アイケイケイさんの特許)。各材寸は、すべて
一般規格より大きい規格外。規格品では作れない
ゾっ！、ということにしてます。

スノコの組み立てるところで打っているのは、木釘です。これは、電磁波過敏症の方にもお使いい
ただけるようにした為で、飯糊や杉材も含めすべて国産材、化学物資０の製品です。



(株)総桐箪笥和光

4

(株)総桐箪笥和光

5

ＤＮＡ 我が社の遺伝子情報であり、会社史であり、備忘録であり、
自分史であり、ドキュメンタリーでもあります

■これどう弾くの？？

その昔、私が小学４年か５年生だったと思う。
音楽塾に行っている二人の女子は、楽譜渡さ
れるだけで歌えるのには凄いな～と思った。
でも、たまたま知っている曲と思いきや、
そうではなかったので、さらに驚いた。

音楽の先生が宿題として、作曲して譜面でもってくるようにと言われた。
オルガンで作った曲を弾かれましたが、二人の女子のは完璧。私といえば、
どこにどう音符を置いていいのやらで、適当～に音符を置いてだしたら、
これどう弾くの？って言われてしまい、呆れる以上だったようでした(^^;)

どうも、私に非そっちの方の才能はないらしいが、弟(4男)と息子は作曲します。 

楽譜はイメージです。

■ちくわ・てんぷらカレー

私の手作りカレーです。お肉も入ってますが、
ちくわ・てんぷらも入った特製カレー。
ココイチのトッピングですら、さすがにこれはないが、

どこのてんぷら、ちくわでもいいと思ったら大間違い。

大川(福岡県大川市)の志岐かまぼこの、ちくわ、てん

ぷらでないと、ダメなんです。とっても、おいしいよ

～～(^^) 

■早稲田速記習ってました

先日ネットニュースで、「速記部」衰退……全国大会わずか4校」という記事
が目に止まった。私は、中学校１年生の時に通信教育で、早稲田速記を習っ
ていた時期がありました。黒板の文字をさっと書ければ効率がいいと思った
のが動機。通信講座の全工程を終了したものの、ヘロヘロ文字の連続は、そ
れ自体読むのが難しい。また、講座の最後の方で、ありがとうございました
＝あり、と短縮されることもあって、その短縮速記を覚えるのも増え、なん
か違うな～で、私の中で自然消滅していきました。

あれから４０年たって、手書き速記は、すべてパソコン速記に変わっている
と思っていたので、少々驚きでした。はっきり言って、手書き速記はムダ!! 

■マイ・ひしゃく

わたくし専用の、ひしゃくです。柄の部分はカットして短くし
てます。事務所の奥の給湯室で水を飲む際、コップをいちいち
洗うのは面倒なので、マイ・ひしゃくです。十年ほど前からこ
れを使ってます(^^) 

■3000円で復活(^^)

私の愛用している椅子、６年前に購入したものです。座面が広く平坦ですので、あぐらがかけるの
です。アームの部分が、ついに壊れ、修理は不可能。壊れた原因は。立ち上がる際アームを内側か
らが外に押すようにするのと、アーム部分のゴムの劣化です。このアームは必要不可欠で、これな
いとＰＣマウスを操作する右肩が痛くなるのです(^^;)

ダメ元で型番をネットで調べたら、いまだ販売中。さらにメーカーにダメ元でアームだけの販売は
可能か尋ねたらＯＫでした。タイリージャパンのTJ-93662HAです。桐たんすのように、ロング商
品になってました。両アーム交換して3000円で復活(^^)

■境界側溝にフタ 側溝の真ん中から、手前がうちの敷地、向こうが隣の敷地。

隣は駐車場にしてありますが、バック迷人が中にいて、車が
溝越えて止まったりしてました。当社の方は構わなかったの
ですが、見かねたのでしょうね、隣の方が出すぎ防止にロー
プ貼られました。

朝から体操終わってジョギングしてますが、いままで、どこ
からでも側溝越えて行っていたものが、隅っこからでること
に。側溝の蓋はその部分はなかったのですが、ずらするより
はと２枚購入。安全に行き来できるようになりました。 

入院６１日目 この状態で質の良い睡眠はありえない (2013-06-16 19:51)

入院６２日目 眠れない時はふとんから離れる (2013-06-17 12:08)

入院６３日目 症状に合わせて患者を入れてほしい (2013-06-18 17:22)

入院６４日目 少しでも睡眠時間を増やすために (2013-06-19 15:41)

入院６５日目 しばらく電話でのご相談は営業時間内 (2013-06-20 17:16)

入院６６日目 睡眠時はパンツはいてはいけません (2013-06-21 10:57)

入院６７日目  助け合い (2013-06-22 11:53)

入院６８日目 病室でパシーマ売れたのになぁ (2013-06-23 14:27)

入院６９日目 店はひとりで忙しいようや (2013-06-24 08:57)

入院７０日目  寝る時、下着つける人 多いねんね (2013-06-25 15:29)

入院７１日目 脊椎の画像データ記念にもらったのに (2013-06-26 17:25)

入院７２日目  不満も出てくるでぇ (2013-06-27 14:33)

入院７３日目 悪魔のささやきか天使のささやきか (2013-06-28 18:49)

入院７４日目  人の心は弱いのぉ～ (2013-06-29 13:48)

入院７５日目 葛藤が消えて 目標が決まる (2013-06-30 18:07)

下記、睡眠工房まついさんの「寝たら治る　ふとん屋のおっちゃん」のブログのタイトルの
一部です。いまだご入院中。(http://futon.livedoor.biz/）コメントでもして元気づけて下さい
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■これどう弾くの？？

その昔、私が小学４年か５年生だったと思う。
音楽塾に行っている二人の女子は、楽譜渡さ
れるだけで歌えるのには凄いな～と思った。
でも、たまたま知っている曲と思いきや、
そうではなかったので、さらに驚いた。

音楽の先生が宿題として、作曲して譜面でもってくるようにと言われた。
オルガンで作った曲を弾かれましたが、二人の女子のは完璧。私といえば、
どこにどう音符を置いていいのやらで、適当～に音符を置いてだしたら、
これどう弾くの？って言われてしまい、呆れる以上だったようでした(^^;)

どうも、私に非そっちの方の才能はないらしいが、弟(4男)と息子は作曲します。 

楽譜はイメージです。

■ちくわ・てんぷらカレー

私の手作りカレーです。お肉も入ってますが、
ちくわ・てんぷらも入った特製カレー。
ココイチのトッピングですら、さすがにこれはないが、

どこのてんぷら、ちくわでもいいと思ったら大間違い。

大川(福岡県大川市)の志岐かまぼこの、ちくわ、てん

ぷらでないと、ダメなんです。とっても、おいしいよ

～～(^^) 

■早稲田速記習ってました

先日ネットニュースで、「速記部」衰退……全国大会わずか4校」という記事
が目に止まった。私は、中学校１年生の時に通信教育で、早稲田速記を習っ
ていた時期がありました。黒板の文字をさっと書ければ効率がいいと思った
のが動機。通信講座の全工程を終了したものの、ヘロヘロ文字の連続は、そ
れ自体読むのが難しい。また、講座の最後の方で、ありがとうございました
＝あり、と短縮されることもあって、その短縮速記を覚えるのも増え、なん
か違うな～で、私の中で自然消滅していきました。

あれから４０年たって、手書き速記は、すべてパソコン速記に変わっている
と思っていたので、少々驚きでした。はっきり言って、手書き速記はムダ!! 

■マイ・ひしゃく

わたくし専用の、ひしゃくです。柄の部分はカットして短くし
てます。事務所の奥の給湯室で水を飲む際、コップをいちいち
洗うのは面倒なので、マイ・ひしゃくです。十年ほど前からこ
れを使ってます(^^) 

■3000円で復活(^^)

私の愛用している椅子、６年前に購入したものです。座面が広く平坦ですので、あぐらがかけるの
です。アームの部分が、ついに壊れ、修理は不可能。壊れた原因は。立ち上がる際アームを内側か
らが外に押すようにするのと、アーム部分のゴムの劣化です。このアームは必要不可欠で、これな
いとＰＣマウスを操作する右肩が痛くなるのです(^^;)

ダメ元で型番をネットで調べたら、いまだ販売中。さらにメーカーにダメ元でアームだけの販売は
可能か尋ねたらＯＫでした。タイリージャパンのTJ-93662HAです。桐たんすのように、ロング商
品になってました。両アーム交換して3000円で復活(^^)

■境界側溝にフタ 側溝の真ん中から、手前がうちの敷地、向こうが隣の敷地。

隣は駐車場にしてありますが、バック迷人が中にいて、車が
溝越えて止まったりしてました。当社の方は構わなかったの
ですが、見かねたのでしょうね、隣の方が出すぎ防止にロー
プ貼られました。

朝から体操終わってジョギングしてますが、いままで、どこ
からでも側溝越えて行っていたものが、隅っこからでること
に。側溝の蓋はその部分はなかったのですが、ずらするより
はと２枚購入。安全に行き来できるようになりました。 

入院６１日目 この状態で質の良い睡眠はありえない (2013-06-16 19:51)

入院６２日目 眠れない時はふとんから離れる (2013-06-17 12:08)

入院６３日目 症状に合わせて患者を入れてほしい (2013-06-18 17:22)

入院６４日目 少しでも睡眠時間を増やすために (2013-06-19 15:41)

入院６５日目 しばらく電話でのご相談は営業時間内 (2013-06-20 17:16)

入院６６日目 睡眠時はパンツはいてはいけません (2013-06-21 10:57)

入院６７日目  助け合い (2013-06-22 11:53)

入院６８日目 病室でパシーマ売れたのになぁ (2013-06-23 14:27)

入院６９日目 店はひとりで忙しいようや (2013-06-24 08:57)

入院７０日目  寝る時、下着つける人 多いねんね (2013-06-25 15:29)

入院７１日目 脊椎の画像データ記念にもらったのに (2013-06-26 17:25)

入院７２日目  不満も出てくるでぇ (2013-06-27 14:33)

入院７３日目 悪魔のささやきか天使のささやきか (2013-06-28 18:49)

入院７４日目  人の心は弱いのぉ～ (2013-06-29 13:48)

入院７５日目 葛藤が消えて 目標が決まる (2013-06-30 18:07)

下記、睡眠工房まついさんの「寝たら治る　ふとん屋のおっちゃん」のブログのタイトルの
一部です。いまだご入院中。(http://futon.livedoor.biz/）コメントでもして元気づけて下さい
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